

**JUZGADO DIECINUEVE CIVIL DEL CIRCUITO DE MEDELLÍN**

Medellín, siete de julio de dos mil veintiuno

**Radicado.** 05001 31 03 010 2008 00140 00

Se allega constancia de remisión de aviso de notificación dirigido a los Herederos de Rosana Cifuentes Gutiérrez, el cual arrojó resultado negativo “*La persona a notificar no vive ni labora allí?*” (Cfr. Folios 3 a 6 Archivo 76, cuaderno principal).

En atención a esto y toda vez que no ha sido posible realizar la notificación por aviso conforme lo señalado en el numeral primero del artículo 308 del CGP, en aras de dar continuidad al proceso y de darle publicidad a la orden de entrega del inmueble y a la providencia proferida por este Juzgado el 02 de febrero de 2021, se ordena el emplazamiento a los Herederos de Rosana Cifuentes Gutiérrez en la forma prevista en el artículo 10 del Decreto 806 de 2020.

Una vez incluido en el emplazamiento en el registro de personas emplazadas, el emplazamiento se entenderá surtido 15 días después de publicado el registro, posterior a ello, se procederá con la expedición del Despacho comisorio correspondiente<sup>1</sup>.

**NOTIFÍQUESE**  
**ÁLVARO ORDOÑEZ GUZMÁN**  
**JUEZ**

2

**Firmado Por:**

**ALVARO EDUARDO ORDOÑEZ GUZMAN**  
**JUEZ CIRCUITO**  
**JUZGADO 019 CIVIL DEL CIRCUITO DE MEDELLIN**

Este documento fue generado con firma electrónica y cuenta con plena validez jurídica, conforme a lo dispuesto en la Ley 527/99 y el decreto reglamentario 2364/12

Código de verificación:

**4e6c503896b55499e5b1ccbe116bb6bc2cc5409703ae98f0ec6c5707c2536229**

Documento generado en 07/07/2021 11:02:47 AM

**Valide éste documento electrónico en la siguiente URL:**  
**<https://procesojudicial.ramajudicial.gov.co/FirmaElectronica>**

---

<sup>1</sup> Lo anterior con la facultad que otorga al Juez el artículo 12 del Código General del Proceso que señala respecto de los vacíos y deficiencias del código “*Cualquier vacío en las disposiciones del presente código se llenará con las normas que regulen casos análogos. A falta de estas, el juez determinará la forma de realizar los actos procesales con observancia de los principios constitucionales y los generales del derecho procesal, procurando hacer efectivo el derecho sustancial*”